鹿島高校生の活躍

高校総体 結果速報!

5月26日~5月30日の5日間にわたって行われた第61回佐賀県高等学校総合体育大会の結果を報告します。

★優勝

団体 弓道女子(インターハイ、九州大会出場) 個人 レスリング女子 3年2室 大鋸 楓華 (九州大会出場)

★準優勝

団体 ソフトボール (九州大会出場) 個人 弓道女子 3年2室 大塚 美咲 (インターハイ、九州大会出場) レスリング男子 1年5室 瀧本 蒼(九州大会出場)

レスリング男子 3位 1年5室 松尾 優我(まつお ゆうが) ソフトテニス男子団体 4位 男子400mハードル*4位 3年1室 野中 一志(のなか ひとし) 女子400mハードル*5位 3年2室 伊東 里奈(いとう りな) 女子7種*4位、女子走高跳*5位 3年6室 川浪 明美(かわなみ あけみ) 女子 1500m*6位 3年4室 古川 眞麻(ふるかわ まお)

*このマークのついた競技は北九州大会に出場します。







佐賀県強化拠点校に指定[ソフトボール・レスリング・弓道] ~さらなる高みを目指して~













鹿島高校が昨年度に続き、令和5年度もソフトボール、レスリング、弓道の佐賀県強化拠点校に指定されました。 SSP構想の中心的存在として、来年、佐賀県で開催される 国民スポーツ大会での活躍を目指して練習に励んでいます。

イラストを上手に描くコツってぬ?

食品調理科1年生が、調理の専門性を高めるために「生活産業基礎」の授業の中で、料理を題材にイラストの描き方を学習しました。生徒達は「イラストを描くときには、料理の一番上に盛り付けられたものから描くことが大事だと知り驚いた。」「描き方を学習する前のイラストと比べて上手になった。」等と話していました。









